

CIEL D'ALGERIE A travers les Statues

Il est sur le sol africain des coups de soleil pour tenter les chercheurs de vérité. En plein champ, dans les vignes, sous un signe, partout, ça pue, ça sent le hasard met soudain un peu de soleil, et la dernière, de plus des siècles, et la dernière, de plus des siècles, et la dernière, de plus des siècles...

qu'ici revit l'image d'un de ces mélancoliques préteurs de Cybèle qui devaient subir le même supplice que ces noirs géants qu'on voit passer à Stamboul en de longues redingotes. Là, Cérés symbolise les éternels renouveaux. Et je vous salue, Athènes, noble et sévère déesse à l'épave protectrice, dont la figure en purs lignes voisine avec un sombre médaillon d'Agrippine, et vous aime, ô Diane chasseresse, dans cette statuette de transparent onyx, ou votre visage est tout un sourire, ou votre coiffure est une petite couronne jachée, et votre tunique à plus d'un intrépidement courte.

l'évêque Alexandre, — il y a là un extraordinaire récite de souvenirs pieux et d'antithèses, et devant elle tombent les fantaisies d'admiration païenne. Les dieux et Dieu, évoqués à la fois dans ce concours de ruines. Voici, en profondément suggestif, rappel poignant d'un conflit qui secoua et renoua le monde.

LES Fourmis-Amazones

C'est un écart de croire que les fourmis ont été créées de toute éternité pour se noyer dans les pots de confiture et servir d'exemple d'économie et de prévoyance aux fabulistes. Leurs mœurs sont plus admirables. Elles s'imposent même parfois à l'attention des hommes les moins portés aux sciences naturelles. Il n'y a pas longtemps, un député français demandait un crédit de dix mille francs pour détruire les fourmis de son arrondissement.

et terminée par deux vastes mandibules en forme de faucille. Race pillarde et conquérante, elle campe en vainqueur. La fourmière est un camp de soldats servis par des esclaves. L'Amazone n'a qu'un art, qu'un but, qu'un instinct: piller les fourmières voisines, razzier les larves, les rapporter chez elle et se faire servir par ces prisonniers. Imaginez-vous de telles aventures parmi les brins d'herbes? Mais essayez vous-mêmes, de surprise au long d'une haie, par une chaude après-midi, une expédition armée de l'ourmis-Amazones.

L'Amoureuse Fatalité

— Ou t'en vas-tu, Sylvine, ma petite, aussi joliment attifée? — La toute jeune femme leva son œil sur les longs yeux morlors, palettés d'or comme est l'eau de vie de Dantzig où dansent les mottes des galions. — Madame ma grand-mère, fit-elle, avec un rire frais et une révérence surannée, je n'en vais, si vous le permettez, faire un petit tour, respirer l'air et humer le printemps.

Jean! Elle l'avait dit si haut, ce nom, qu'un passant, peut-être interpellé, se retourna et sourit. Confuse et furieuse après soi, Sylvine frôla le sourcil, frappa du pied, comme ces actrices, sur la route du théâtre, qui "répètent" sans tenir compte des passants. — Après deux ans de séparation, deux ans d'oubli, se mettre en pareil état! Lui se souvenait bien d'elle, en vérité, parti de leur séparation pour l'Egypte.

CUISINE

Restes de veau en papillotes. Faire une farce avec de la chair à saucisse, de la mie de pain trempée dans du lait, des fines herbes hachées, du sel et du poivre. Couper le veau en tranches, entourer chaque tranche de cette farce, l'envelopper dans du papier beurré et faire cuire à four doux.

Harengs saurs. Pour faciliter l'enlèvement de la peau, battre les harengs sur la table et les mettre à tremper 10 minutes dans de l'eau tiède, les frotter par le dos, lever les filets, les faire tremper pendant une heure dans un peu de lait chaud, les essuyer et les passer deux minutes à la poêle avec du beurre, ou sur le grill après les avoir huilés. Les servir avec une sauce moutarde.

Oufs mayonnaise. Passer de l'huile fine sur les parois d'une tasse à café ou d'un récipient analogue (au fond plus étroit que l'ouverture ou semblable et sans renflement). Casser un œuf frais dans chaque récipient et mettre à durcir au bain marie.

Un Congrès de Peaux-Rouges

Du 27 juin au 5 juillet, s'est tenu à Muskogee (Oklahoma) un Congrès international d'Indiens. Il est dû à l'initiative d'un Irquois, nommé Charles Grass, celui qu'on appelle le premier journaliste peau rouge. On y vit les grands chefs des cinq races civilisées, soit des Creeks, Choctaws, Chickasaws, Seminols et Irquois. On peut vraiment appeler ce Congrès international, car les tribus de Canada et du Mexique envoient des représentants.

Les tulipes de Hollande.

La tulipe fut importée d'Asie au XVIIIe siècle. Sa culture, pratiquée surtout dans les terres basses qui s'élevaient à la mer, s'étendit rapidement avec succès. Cependant, à travers sa prospérité, l'industrie hollandaise a eu à lutter contre de sérieux obstacles. Les inondations périodiques, entre autres, détruisaient les cultures. Le Gouvernement, assez indifférent, ne prit de sérieuses mesures qu'après la terrible inondation de 1876. On résolut alors à prévenir les dommages en établissant des systèmes de drainage qui protègent en partie les plantes contre l'élément destructif. De cette époque datent les rapides progrès de l'industrie des tulipes, devenue un important facteur de la prospérité nationale.

Le costume monténégrin.

On écrit de Cattigra que le "Corriere della Sera" que le roi de Montenegro, à l'occasion de son couronnement, renoua son costume national qu'il portait toujours étant prince et qui contribuait grandement à le rendre populaire. Le nouveau roi l'a remplacé par un uniforme gris, agrémenté de grosses épaulettes dorées; il a imposé une tenue analogue à tout son entourage militaire. Au cours, d'autre part, que la reine est formellement décidée à garder, dans ses grands jours, le costume monténégrin et que les habitants du pays, qui ne désistent pas leur à mécontentement au sujet de ces réformes, approuvent hautement le roi d'y vouloir résister. Le mécontentement des Monténégrins est facile à comprendre. Sans parler de l'attachement bien légitime qu'ils peuvent avoir pour leurs vieilles traditions, rien n'est plus aisé, plus gracieux, plus pittoresque que leur costume national. Ces costumes nationaux s'en vont de jour en jour. Le Montenegro avait en jusqu'à présent la chance de garder le sien qui faisait admirablement valoir la beauté de sa race. Il ne se résigne pas sans peine à s'habiller comme nous: il a raison.

La musique et les enfants.

Des docteurs anglais, spécialistes pour les enfants, traitent certaines maladies par des auditions musicales. Dans l'hôpital dont ils s'occupent, un pavillon spécial est affecté à ces curieuses expériences: quatre fois par jour, un quatuor composé de deux violons, d'une harpe et d'un piano, y exécute de la musique classique.

Le choléra.

Dresde, Sax., 10 septembre.— Deux cas de choléra ont été rapportés aujourd'hui à Heidman, près de Pirna.